



El Vicepresidente 1º de la Legislatura porteña y precandidato a Jefe de Gobierno, Cristian Ritondo le respondió al Jefe de Gabinete de la Nación, Anibal Fernández, quien esta mañana se manifestó en contra del fallo del Tribunal Superior de la Ciudad que habilita el uso de las pistolas Taser para la Policía Metropolitana.

Fernández había afirmado esta mañana que "para Macri será un placer ver un tipo revolcándose en el piso torturado por tan sólo asistir a una manifestación".

Ritondo recordó que este gobierno es el más represor en los últimos 30 años. Una investigación realizada por la Coordinadora contra la Represión Policial e Institucional (Correpi) sostiene que desde la asunción presidencial de Néstor Kirchner en 2003, los asesinatos por gatillo fácil, torturas en cárceles y comisarías, así como por represiones en manifestaciones políticas, crecieron un 141% en comparación con la línea de tiempo que va desde la gestión de Raúl Alfonsín en 1983 hasta la de Eduardo Duhalde en 2002. En ese marco, la tendencia represiva refleja que, en el período de tiempo que va desde la recuperación de las libertades democráticas hasta la actualidad, durante los gobiernos kirchneristas se dieron el 58,94% de este tipo de homicidios.

Ritondo señaló "Al que le da placer es al Anibal Fernández ver a los familiares de las víctimas asesinadas por los delincuentes para robarles un celular o un par de zapatillas. Le provoca placer que un policía cobre miseria y se tenga que comprar el chaleco antibalas. Le provoca placer que los patrulleros de la Policía Federal no tengan seguro y se queden sin nafta. A este Gobierno solo le falta sacar una ley firmada por el Jefe de Gabinete, donde nos obliguen a todos los ciudadanos a usar chalecos antibalas".

Respecto al fallo por el uso de las pistolas Taser, Ritondo retrucó "hay mucho prejuicio de algunos funcionarios que se dicen progresistas, porque acá no se esta improvisando, hay tecnología de avanzada que se utiliza en el primer mundo. El uso de la tecnología para combatir el delito y proteger a los vecinos es bienvenido".

Ritondo también destacó que "de ninguna manera se está hablando de torturar, sino para disuadir y proteger a los ciudadanos y policías de los que delinquen, matan, violan y secuestran a los porteños. Desde la Ciudad siempre apostamos a la coordinación con el resto de las fuerzas de seguridad de la Nación".

"Han generado esta ficción del gobierno que no reprime, mientras que es el gobierno más represor desde 1983 hasta la fecha", dijo finalmente Ritondo.